

CAMINO DE LAS ASTURIAS

Etapa 2 IRURTZUN-ALSASUA/ALTSASU (33,93 km)

Eguiarreta	Km 3,4
Villanueva de Araquil	Km 6,9
Ihabar	Km 9
Uharte Araquil	Km 13,6
Arruazu	Km 16,5
Lakuntza	Km 18,7
Arbizu	Km 20,4
Etxarri Aranatz	Km 23
Bakaiku	Km 26,6
Iturmendi	Km 28,4
Urdiain	Km 30
Alsasua	Km 33,93

Se sale de Irurtzun por la carretera NA-2410 en dirección oeste pasando por delante del Hotel Plazaola y atravesando la A-15, autopista de Leizaran, por debajo hasta confluir con la carretera NA-7500 que viene de Exeberri y que se sigue hasta llegar un poco antes de Lacturale (Centro de Interpretación de Vacuno de Leche). Desde aquí se toma una carretera que sale a la izquierda NA-7501. Se sigue por ella hasta la Ermita de Santiago de Itxasperri y el pueblo de Eguiarreta.

Se sale del pueblo por la calle San Antón, por un camino agrícola, dirección sur hasta cruzar el río Arakil, girando de nuevo hacia el oeste.

Se pasa junto a Zuhatzu hasta ir por debajo de la vía y coger de nuevo la carretera NA-2410 y pasando de nuevo bajo las vías del tren, se llega a Villanueva de Arakil.

De Villanueva se sale por la calle de San Martín, se cruza la regata de Ardantzeta y se sigue por camino agrícola hasta Iabar(iabar).

Desde Iabar coger de nuevo la carretera N-2410, dejando a la derecha el Caserío de Murginduetta y más adelante el desvío hacia Irañeta. Antes de alcanzar la población de Huarte Arakil se encuentra la Ermita de Zamartze y de inmediato el desvío para subir a San Miguel de Aralar.

Se entra en Huarte por la calle Río y se sale por la calle Estación. A continuación por la NA-2410 se cruza la autovía. En la segunda rotonda, salir por una carretera de frente, girar inmediatamente a la derecha para llegar a Arriazu, que se cruza y se sale por la calle Unión, siempre de frente. Al llegar a la altura de Lakuntza hay una rotonda, se gira a la derecha y se atraviesa la autovía. En la siguiente rotonda coger el camino agrícola que sale a la izquierda hasta llegar a Arbizu y buscando la calle Urkia se sale por ella a la carretera NA-2410 de nuevo y atravesando una rotonda de frente llegamos a un desvío a la derecha para entrar en Etxarri-Aranaz y salir de nuevo a la carretera NA-2410 por la calle Larrañeta y seguir hasta Bakaiku.

En Bakaiku subir por la calle Maldai hasta coger la calle San Benito, continuar por la calle Goikorreki hasta Iturmendi. Se baja por la calle Atxumendi hasta el Ayuntamiento para salir por la calle Kamiozar hasta Urdiain. Aquí lo mejor es buscar la iglesia y la plaza y allí coger la calle San Martín y seguir recto girando a la izquierda en la siguiente bifurcación y en la próxima a la

derecha. En el siguiente cruce triple seguir por la derecha y nuevamente, en el primer camino que aparezca, girar hacia de la derecha llegando a una rotonda.

Siguiendo de frente se pasa por encima de la A-10, se continúa de frente en la siguiente rotonda hasta llegar a la NA-2410 donde se gira a la izquierda, pasando enfrente del parque de bomberos, se tuerce a la derecha por la calle Venta Abajo que cruza la vía y lleva al Centro Histórico de Alsasua, fin de la etapa.